
Die Ausschussmitglieder dankten der Verwaltung für den „sehr umfangreichen“
fortgeschrieben Aktionsplan Inklusion und unterbreiteten einmütig die Anregung, die
zukünftigen Pläne, wenn möglich, kürzer bzw. kompakter zu fassen.

Herr Doğan und Herr Wind beantworteten ausführlich die Nachfragen der
Ausschussmitglieder.

Nach der Aussprache stellte die Vorsitzende den Beschlussvorschlag zur Abstimmung.


